



Por falta de presupuesto, festivales regionales van a la deriva, acusa el PRI en San Lázaro

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira Valdez, llamó a los diputados de la mayoría legislativa a modificar el proyecto de presupuesto para 2023 y destinar más recursos a sectores como cultura o turismo, pues los festivales regionales van a la deriva porque no se asigna dinero suficiente para poder realizarlos.



Tras participar en la inauguración “Tierra Caliente de Guerrero”, integrada con obras de Horacio Granados López, Laura Elena García Reyes y Rogelio Rendón Cabañas, el diputado federal del PRI expuso que cada día hay menos inversión en la cultura y se eliminaron presupuestos que eran concurrentes con las entidades federativas.

“Las ferias de libros, muestras artísticas, semanas culturales y festivales están disminuyendo porque hay menos recursos que desde la Federación se mandan a los estados”, lamentó Moreira Valdez.

El exgobernador de Coahuila advirtió que hay “una bolsa grande” para el sector turístico, pero la mayor parte es para continuar con la obra del Tren Maya.

“Y en el caso de cultura, se acabaron los fondos concurrentes y esto tiene como consecuencia que están bajando los festivales regionales, estatales, municipales, que están bajando los certámenes, que están bajando los programas de cultura que se preparaban entre estado, federación y municipios. Entonces esta exposición nos ha servido también para hacer ese exhorto, y bueno, para conocer Tierra Caliente, un lugar de que no solamente hay noticias de violencia, también noticias de cultura.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/falta-presupuesto-festivales-regionales-deriva-acusa-pri-san-lazaro.html>